

NEW YORK, UN HYMNE À LA VIE !

-/ NEW YORK, THE ESSENCE OF LIFE!



Cosmopolite,
énergique,
frénétique, intense,
magnétique,
mystérieuse,
exubérante...il n'y
aura jamais assez
d'adjectifs et de
superlatifs pour
décrire ce que l'on
ressent lorsque l'on
est in THE place to
be !

-/ Cosmopolitan,
buzzing, hectic,
intense, magnetic,
mysterious, exuberant...
there will never be
enough adjectives or
superlatives to describe
how you feel when
you're in THE place to
be!



New York, c'est... THE city...juste hors normes, hors du temps... magique ! Vous aurez beau lui rendre visite des dizaines de fois, vous continuerez à avoir envie d'y retourner encore et encore...attirés vous serez, tel un aimant, tant elle est séduisante et envoiement. Tel un homme qui lui, sera captivé, subjugué par la beauté d'une femme et qui cherchera à la connaître mieux encore pour mieux la conquérir. Car New York est une séductrice, pleine de charme, et surtout...sûre de sa force et de ses atouts! Vous ne pourrez être qu'émerveillés, époustouffés par la richesse de ce qu'elle a à vous offrir. Et n'essayez pas d'aller contre, c'est impossible ! Laissez-vous guider tout simplement et transporter par la puissance qu'elle dégage et qu'elle vous transmettra.

-/ New York is... THE city...it's simply extraordinary, timeless... magical! You could go there dozens of times and still want to keep coming back...it's so seductive and intoxicating that you'll be pulled towards it like a magnet. It's like a man captivated and enthralled by a woman's beauty who tries to get to know her better to win her heart. New York is a temptress with bags of charm and, primarily, confident in itself and its assets! Everything it has to offer will leave you awestruck and mesmerised. Don't try to fight it, it's impossible! Follow your heart and soak up the power it exudes and fuels you with.

Urbaine à souhait avec ses quartiers-villages aux noms évocateurs tels Manhattan, Brooklyn, Broadway, le Bronx, le Queens, elle reste cependant des plus poétiques avec son gigantesque poumon vert qu'est Central Park...un petit paradis de sérénité et de plénitude en plein cœur de la ville, pourtant cerné de gratte-ciels.

-/ It may ooze street chic with evocatively named neighbourhoods such as Manhattan, Brooklyn, Broadway, the Bronx and Queens but it's one of the most poetic places with the huge green lung that is Central Park...a slice of peace and quiet in the heart of the city amid the skyscrapers.

Vos sens seront continuellement en éveil : que ce soit par l'arôme des cafés fraîchement moulus ou de la pizza d'une trattoria de Little Italy, les klaxons des fameux taxis jaune et noir, le mélange harmonieux entre courbes et lignes droites de l'architecture locale... BK, organisateur de voyages d'exception, vous propose de superbes expériences aussi magnifiques qu'uniques. Que diriez-vous de visiter le New York Stock Exchange, interdit au public depuis les attentats du 11 septembre, et ainsi assister au coup d'envoi de la salle des marchés, en compagnie d'un ancien trader ? Soyez admiratifs des nombreux chefs-d'œuvre du MOMA, le fascinant musée d'art moderne, que nous vous proposons de visiter de manière totalement privée, une coupe de champagne à la main... Rencontrez et vibrez aux sons de Marjorie Elliot, la doyenne des pianistes de jazz, dans son appartement de Washington Heights à Harlem, et ce, en toute intimité et complicité. Un moment assurément suspendu dans le temps...

Your senses are constantly stimulated: the aroma of freshly milled coffee or pizza from a trattoria in Little Italy, the famous yellow taxis' honking horns, the local architecture's smooth blend of curves and straight lines... Premium travel agency BK brings you incredible one-of-a-kind experiences. How about a trip to the New York Stock Exchange, which has been closed to the public since September 11, to experience the thrill of the trading floor with a former trader? Soak up the countless masterpieces at MOMA, the fascinating modern art museum, on our private tour with a glass of champagne in your hand... Meet Marjorie Elliot, the queen of jazz piano, in her Washington Heights apartment in Harlem for a private concert. That's something you'll never forget...





Et finalement, une visite de New York ne serait pas totalement complète si vous n'assistiez pas à l'un des nombreux spectacles de Broadway, tel le mémorable et universel Roi Lion, et ce...behind the scenes !
Tout ici, de jour comme de nuit, en famille ou à deux, respire la joie de vivre.

-/ Last but not least, no trip to New York would be complete without seeing a Broadway show like the memorable and global Lion King plus a trip behind the scenes!
Day or night, with the family or your loved one, New York is always a good idea.



www.bkorganisation.com

bk
organisation
Créateur de voyages d'exception

BK ORGANISATION SA
13, chemin des Tulpiers, Genève
Tel: +41 22 737 21 70
Fax: +41 22 737 21 77
www.bkorganisation.com
info@bkorganisation.com